

## Organizaciones regionales realizan encuentro por el Día del Voluntariado y del Patrimonio Social en Viña del Mar

En el Sporting de Viña del Mar se efectuó un encuentro regional en conmemoración del Día Internacional del Voluntariado y del Día del Patrimonio Social, instancia que reunió a diversas organizaciones sociales y actores del ámbito educativo. La actividad fue liderada por Fundación P!ENSA y contó con la participación de PlayVerto, AngloAmerican Foundation, Ashoka, América Solidaria, Alianza Solidaria y Pacto Social.

El objetivo central del evento fue presentar los resultados de un piloto aplicado entre agosto y diciembre de este año, que incluyó encuestas a aproximadamente tres mil estudiantes de establecimientos técnico-profesionales, colegios y centros de formación superior de la región. Las mediciones recogieron percepciones, preocupaciones y expectativas de jóvenes vinculados a proyectos de liderazgo social.

### Anuncio Patrocinado

Héctor Nordetti, director de Alianza Solidaria, explicó que el encuentro permitió revisar los datos obtenidos y avanzar en nuevas líneas de trabajo interinstitucional. “La idea era revisar los resultados en torno a tres mil personas que respondieron las encuestas durante este piloto”, indicó.

Asimismo, añadió que entre las principales preocupaciones manifestadas por los jóvenes se encuentran el cambio climático, el sobreconsumo y la seguridad, además de un interés creciente por participar en iniciativas comunitarias.

Organizaciones regionales realizan encuentro por el Día del Voluntariado y del Patrimonio Social en Viña del Mar

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



La actividad también buscó fortalecer la articulación entre el mundo público, privado y social, promoviendo el trabajo colaborativo entre fundaciones, corporaciones, universidades y colegios. Según Nordetti, la evaluación general fue positiva, destacando la participación de Ashoka, América Solidaria y Fundación P!ENSA en el análisis y difusión del piloto.

La jornada concluyó con el compromiso de las organizaciones participantes de continuar impulsando espacios orientados a potenciar el liderazgo juvenil y promover iniciativas sociales en la Región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?